
EXTERIOR STAIN COLOURS
COULEURS DE TEINTURE D’EXTÉRIEUR



DECK & SIDING: Natural Cedartone ES-45, Woodluxe, Semi-Transparent 
SOFFIT: White Heron OC-57, Woodluxe, Solid

TERRASSE ET PAREMENT : Ton Cèdre Naturel ES-45, Woodluxe,  
fini semi-transparent 
SOFFITE : Blanc Tourterelle OC-57, Woodluxe, fini opaque

The Ultimate Protection  
for Outdoor Beauty
A premium-quality, all-weather exterior stain for 
protecting and beautifying siding, decks, porches, 
fences, and furniture. Woodluxe® lets you extend 
the luxurious beauty of your home to the outdoors.

Une protection  
extérieure optimale
Avec sa formule de qualité supérieure qui résiste à 
toutes les conditions météo, cette teinture protège et 
embellit les parements, terrasses, galeries, clôtures 
et meubles de jardin en reproduisant à l’extérieur la 
beauté de vos décors intérieurs.



Mahogany ES-60
Acajou

TRANSLUCENT STAINS 
TEINTURES TRANSLUCIDES

Sample Stains for Success
All wood has a natural undertone. Your existing wood colour, grain, and condition will affect a stain’s 
overall appearance. In our example, you can see how different types of wood and their undertones 
change the way Chelsea Gray HC-168 Semi-Transparent stain appears post-application. Before you 
purchase the amount of stain needed for your project, experiment with Woodluxe 236 ml stain samples 
to try multiple opacities and colours to see which one you like best.

Cheminez sur la voie du succès avec un flacon d’essai
Toutes les essences de bois ont une nuance naturelle. La couleur, les veines et l’état de votre  
bois influeront sur l’aspect général de la teinture. Ici, la couleur Nouveau Château HC-168 au fini  
semi-transparent change selon le type de bois utilisé et sa nuance de fond. Avant d’acheter la  
teinture qu’il vous faut pour votre projet, validez vos préférences en essayant différents degrés  
d’opacité et choix de couleurs avec des flacons d’essai de 236 ml.

Woodluxe colour samples are applied to white pine, as its 
neutral tone allows for an accurate representation of the stain’s 
colour and opacity. If you want your stain to enhance the natural 
appearance of your wood, choose the colour closest to its 
unstained hue.

La teinture des flacons d’essai Woodluxe a été appliquée sur du pin 
blanc en raison de son ton neutre qui permet une représentation 
exacte de la couleur et du degré d’opacité de la teinture. Pour 
rehausser l’aspect naturel du bois, choisissez une couleur de 
teinture qui ressemble le plus à sa couleur naturelle.

Redwood ES-20
Redwood

Cedar ES-40
Cèdre

Bleached Gray ES-78
Gris Blanchi

Natural ES-10
Naturel

Teak ES-30
Teck

Chestnut Brown ES-65
Châtaignon

Colour accuracy is ensured only when tinted in quality Benjamin Moore® paints and stains. On-screen and printer colour representations may vary from actual stain colours. 
These colours have been rendered on white pine to promote colour accuracy. Results may vary depending on finish and wood type; use colour samples on an example of 

your wood for true colour accuracy. L’exactitude des couleurs est assurée uniquement avec l’utilisation des peintures et teintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs 
représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent différer des couleurs en contenant. Ces couleurs ont été obtenues sur du pin blanc pour favoriser leur l’exactitude. 

Les résultats peuvent varier selon le fini et l’essence de bois choisis. Pour obtenir des couleurs exactes, utiliser des flacons d’essai sur un morceau du bois à recouvrir. 

Chelsea Gray HC-168, Semi-Transparent | Nouveau Château HC-168, semi-transparent 

White Pine 
Pin blanc

PTSYP 
Pin des marais traité 

sous pression

Cedar 
Cèdre

Redwood 
Séquoia

Mahogany 
Acajou



SEMI-TRANSPARENT | SEMI-SOLID | SOLID STAINS

Arbour White ES-01
Tonnelle Blanche

Platinum Gray HC-179
Gris Platine

Bennington Gray HC-82 
Cachemire

Fairview Taupe HC-85
Daim

Chelsea Gray HC-168 
Nouveau Château

Oxford Brown ES-67
Brun Oxford

Amherst Gray HC-167 
Gris Ardent

Stonehedge ES-76
Stonehedge

Ashland Slate 1608
Roche

Sea Gull Gray ES-72
Gris Goéland Argenté

Cliffside Gray HC-180
Gris Tendre

Briarwood HC-175 
Bois d’Églantier

Colour accuracy is ensured only when tinted in quality Benjamin Moore® paints and stains. On-screen and printer colour representations may vary from actual stain colours. These colours have been rendered on white pine to promote colour accuracy. Results may vary depending on finish and  
wood type; use colour samples on an example of your wood for true colour accuracy. L’exactitude des couleurs est assurée uniquement avec l’utilisation des peintures et teintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent  

différer des couleurs en contenant. Ces couleurs ont été obtenues sur du pin blanc pour favoriser leur l’exactitude. Les résultats peuvent varier selon le fini et l’essence de bois choisis. Pour obtenir des couleurs exactes, utiliser des flacons d’essai sur un morceau du bois à recouvrir. 



Richmond Bisque HC-177
Bisque Richmond

Maritime White OC-5
Blanc Maritime

Spanish Moss ES-44
Spanish Moss

Cordovan Brown ES-62
Brun Cordovan

Beige Gray ES-51
Gris Beige

Rustic Taupe 999
Taupe Rustique

Alexandria Beige HC-77
Beige

Natural Cedartone ES-45
Ton Cèdre Naturel

Hidden Valley 1134 
Vallon

Fresh Brew 1232 
Infusion

Leather Saddle Brown 2100-20 
Choco-Lune

Mahogany ES-60 
Acajou

TEINTURES SEMI-TRANSPARENTES | SEMI-OPAQUES | OPAQUES

Colour accuracy is ensured only when tinted in quality Benjamin Moore® paints and stains. On-screen and printer colour representations may vary from actual stain colours. These colours have been rendered on white pine to promote colour accuracy. Results may vary depending on finish and  
wood type; use colour samples on an example of your wood for true colour accuracy. L’exactitude des couleurs est assurée uniquement avec l’utilisation des peintures et teintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent  

différer des couleurs en contenant. Ces couleurs ont été obtenues sur du pin blanc pour favoriser leur l’exactitude. Les résultats peuvent varier selon le fini et l’essence de bois choisis. Pour obtenir des couleurs exactes, utiliser des flacons d’essai sur un morceau du bois à recouvrir. 



Redwood ES-20
Redwood

Barn Red ES-22 
Rouge Paprika

Imperial Gray 1571
Gris Impérial

Creekside Green 2141-40
Vert Quiétude

Celtic Blue ES-31
Bleu Celtique

Georgetown Gray ES-77
Écureuil Gris

Hamilton Blue HC-191
Bleu Hamilton

California Rustic ES-24 
California Rustic

New Pilgrim Red ES-21 
Rouge Acajou

Ferndale Green ES-43 
Vert Fougère

Mountain Moss 2142-30
Mousse des Montagnes

Rosepine 461
Pin Solitaire

Colour accuracy is ensured only when tinted in quality Benjamin Moore® paints and stains. On-screen and printer colour representations may vary from actual stain colours. These colours have been rendered on white pine to promote colour accuracy. Results may vary depending on finish and  
wood type; use colour samples on an example of your wood for true colour accuracy. L’exactitude des couleurs est assurée uniquement avec l’utilisation des peintures et teintures de qualité Benjamin MooreMD. Les couleurs représentées à l’écran et sur les documents imprimés peuvent  

différer des couleurs en contenant. Ces couleurs ont été obtenues sur du pin blanc pour favoriser leur l’exactitude. Les résultats peuvent varier selon le fini et l’essence de bois choisis. Pour obtenir des couleurs exactes, utiliser des flacons d’essai sur un morceau du bois à recouvrir. 



DECK, RAILING & STAIRS: Oxford Brown ES-67, Woodluxe, Semi-Solid

TERRASSE, RAMPE ET ESCALIER : Brun Oxford ES-67, Woodluxe, fini semi-opaque

What Is Opacity?*
Opacity is the degree to which a stain reveals the natural grain of 
the wood. Woodluxe offers four opacities: Each opacity reveals  
the wood’s grain, from more grain (Translucent) to less grain (Solid).
*Not all opacities are available in every Woodluxe product line.

TRANSLUCENT: Allows the full beauty of the wood to show 
through. Available in 7 ready-mix colours.

SEMI-TRANSPARENT: Allows most of the grain pattern and 
texture of the wood to show through. Available in 75 colours.

SEMI-SOLID: Allows the texture and some of the grain pattern  
of the wood to show through. Available in 75 colours.

SOLID: Allows the texture of the wood to show through. This opacity 
is only available in Woodluxe water-based formulas. Available in 
3,500+ Benjamin Moore colours.

En quoi consiste l’opacité?*
L’opacité d’une teinture est le degré auquel elle laisse transparaître 
les veines naturelles du bois. Woodluxe propose quatre degrés 
d’opacité, selon si les veines du bois transparaissent beaucoup  
(fini translucide) ou très peu (fini opaque).
*  Les degrés d’opacité ne sont pas tous offerts dans chacun des produits Woodluxe.

FINI TRANSLUCIDE : Laisse entièrement transparaître la beauté 
naturelle du bois. Choix de sept couleurs prêtes à poser.

FINI SEMI-TRANSPARENT : Laisse transparaître une bonne  
partie des veines et du grain du bois. Choix de 75 couleurs.

FINI SEMI-OPAQUE : Laisse transparaître le grain du bois  
et une certaine partie de ses veines. Choix de 75 couleurs.

FINI OPAQUE : Laisse transparaître le grain du bois. Ce degré 
d’opacité est offert uniquement dans les formules à base d’eau 
Woodluxe. Choix des 3 500 couleurs Benjamin Moore.



FRONT COVER: DECK, RAILING & STAIRS: Oxford Brown ES-67, Woodluxe, Semi-Solid 
BACK COVER: DECK: Celtic Blue ES-31, Woodluxe, Solid

COUVERTURE AVANT : TERRASSE, RAMPE ET ESCALIER : Brun Oxford ES-67, Woodluxe, fini semi-opaque 
COUVERTURE ARRIÈRE : TERRASSE : Bleu Celtique ES-31, Woodluxe, fini opaque
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